
令和４年１１月１７日 

 

ＰＴＡ会員各位 

浦安市立東小学校ＰＴＡ 

会 長  佐々木 秀信 

 

第４回運営委員会便り 
 

１１月１１日(金)に開催された第４回運営委員会についてご報告いたします。 

 

＜あいさつ＞ 

佐々木会長より 

日々の活動本当にありがとうございます。そして、運動会の運営お疲れ様でした。特に大

きな問題も無く無事に終えられた事は、ひとえに皆様のご尽力の賜物だと確信しています。 

昨年、一昨年とは違う運営の中で戸惑う事も多かったと思いますが、全ては今後の運営に

繋がるいい経験と捉え、今後に活かしていきたいと思います。引き続き、ご理解とご協力を

お願いいたします。 

 

五十嵐校長先生より 

過日の運動会では、本部役員やスポーツ催事部のみなさんをはじめ、さまざまにバックア

ップしていただき、大変ありがとうございました。おかげさまで、久しぶりの全校児童によ

る運動会が、事故やトラブル、ケガもなく、大きな盛り上がりの中で終えることができまし

た。子どもたちも大きな達成感を味わえたようです。 

さて、毎年１１月は、「児童虐待防止推進月間」にもなっています。オレンジリボン運動

は、そのひとつです。数年前に、「万引き家族」という映画がありました。全編のテーマの

ひとつが、この「児童虐待」が問題であったように記憶しています。映画のラストは、本当

の親元に戻った子どもが再び虐待を受けているシーンで終わり、この問題の根深さを象徴し

ていました。 

令和３年度の児童相談所による児童虐待相談件数は、２０万件以上で前年度より 2,600 件

以上増えて、過去最多を更新しました。相談の内容別では、心理的虐待が全体の６割を占め、

身体的虐待、ネグレクト、性的虐待という順になっています。ちなみに、６６件の死亡事例

があり７７人もの人が亡くなっています。これら社会全体の虐待ケースがなくなっていかな

ければ、子どもたちの健全な成長にもかげりの連鎖が続くことにもなります。いちはやく

(１８９)発見して、次の対応をとり、犠牲者を出させないことが必要です。常に子どもたち

の身近にいる、わたしたち大人ができることを考えて行動に移していきたいと思います。 

先日、市教育委員会から「学校における働き方改革の取り組みへのご協力」のお願いにつ

いてのお手紙が配られたと思います。内容としては２点、「平日５時以降の電話連絡をお控

えいただきたい」ということと、「毎週水曜日（ノー残業デー）の電話対応について」です。

緊急の連絡先についても周知していただき、保護者のみなさんのご理解とご協力を改めてお

願いいたします。 

 

佐々木教頭先生より 

来年度の夏休みは、保護者の皆さまからのご意見などを踏まえ、中学校と同様、７月２１

日から８月２４日とすることを浦安市が決定しました。 

 



佐々木教務主任より 

学習発表会が１２月に行われます。懇談会を同日に行いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

また、来年度の始業式は４月７日、入学式は４月１１日の予定です。なお、給食は４月１

３日に開始予定となります。 

 

 

＜選考委員会中間報告＞ 

来年度のＰＴＡ本部役員募集のお手紙を配付し、立候補者と推薦者を募集しました。しか

しながら、現時点で新たに本部役員を引き受けていただける方はいらっしゃらない状況です。

来年度に向けては、本部役員を６名追加する必要があり、いまだ募集人数に達していません

ので、継続して選考員会を行っていきたいと思います。ご協力のほど、よろしくお願いいた

します。 

 

 

＜報告・連絡事項および協議事項＞ 

次ページ以降の活動報告書、活動計画書等をご参照ください。 

 

 

上記の議案については、承認されましたことをご報告します。  
次回の運営委員会は１２月１６日（金）午後５：３０～（体育館会議室）を予定しています。 




























